



Eu Lan, orne notre drapeau.

Autrefois, six soleils éclairaient la terre. L'empereur Shua trouva que c'était trop. Il ordonna : "Qu'on tue les soleils". Alors les archers se mirent à tirer. Mais les soleils étaient trop loin,

aucune flèche ne les atteignait.

Un jour, se présenta un archer célèbre, Eu Lan. Il banda son arc, la puis trois, quatre, cinq soleils mais il rata le sixième soleil : il s'était

flèche partit et tua un, puis deux caché.

L'empereur furieux ordonna qu'on fasse sortir ce soleil. On alla chercher un tigre, caché, on alla chercher une vache, le soleil n'aima pas son meuglement et resta caché. On alla chercher un coq, le soleil trouva le chant si beau qu'il sortit pour voir qui chantait. Le peuple poussa des cris de joie et demanda à l'empereur de laisser vivre le sixième soleil.

il rugit, le soleil eut peur et resta

Le sixième soleil, tout content, reprit sa place, il fabriqua une petite couronne et la déposa sur la tête du coq. Depuis ce jour, chaque matin, au chant du coq, le soleil réapparaît.

Conte de la Chine

NDLR : Cette représentation de notre Logo en 3D est dû à Brice FAVIER, débutant en Tir à l'arc dans le groupe de Lionel. Merci à lui pour cette belle réalisation.

